

Pastoral da Criança Internacional - Pastoral de la Niñez

ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN REALIZADA EL DÍA 1º DE FEBRERO DE 2010

LUGAR, FECHA Y HORA: En la ciudad de Montevideo, a los 1 días del mes de febrero 2010, siendo las 16:30 horas, se reúne el Consejo de Administración de Pastoral da Criança Internacional - Pastoral de la Niñez.

PRESENTES: Se encuentran presentes los siguientes miembros del Consejo de Administración: Monseñor Luis del Castillo, Sra. María Laura Bulanti, y el Sr. Maurilio Leopoldo Schmitt. Se encuentran presentes también el Dr. Nelson Arns Neumann (de Pastoral da Criança), la Sra. Vanderlúcia da Silva (Asesora de Pastoral da Criança), la Sra. Rubia Pappini (Asesora de la Pastoral da Criança) y el Sr. Carlos Garramón (Asesor de Pastoral da Criança). Asimismo, participan de la reunión los Dres. Juan Martín Olivera Amato y Andrés Hessdörfer Rozen, en su calidad de asesores jurídicos de Pastoral da Criança Internacional - Pastoral de la Niñez.

ORDEN DEL DÍA:

1. FALLECIMIENTO DE LA DRA. ZILDA ARNS EN HAITI

Mons. Luis Del Castillo abre la sesión del Consejo de Administración evocando la figura la Dra. Zilda Arns Neumann, fallecida días atrás en el terremoto de Haití, mientras promovía la instalación de Pastoral da Criança en dicho país. La Dra. Arns vivió una vida plena avocándose por completo a sacar adelante la misión que le fue encomendada. Y así fue hasta el último momento. La Dra. Arns Neumann ha pasado de ser impulsora de Pastoral da Criança a ser su gran intercesora frente al Padre. Se reza una breve oración y se propone la celebración de la Santa Misa el día de mañana.

2. INCORPORACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS AL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Se propone que el Dr. Nelson Arns Neumann sustituya a la Dra. Zilda Arns Neumann como miembro del Consejo de Administración de Pastoral da Criança Internacional - Pastoral de la Niñez. Se pone de manifiesto que se consultó previamente al Cardenal Geraldo Majella Agnello, quien prestó su conformidad. Puesto a consideración se aprueba por unanimidad que el Dr. Nelson Arns Neumann integre el Consejo de Administración.

3. CUENTA BANCARIA

Consultado el Dr. Juan Martín Olivera Amato, informa que la gestión ante el Banco HSBC de Uruguay culminó el pasado 13 de enero de 2010, con la apertura de la cuenta N° 304505, de titularidad de la Fundación. La misma ya se encuentra disponible para operar con ella, y habilitada para recibir fondos tanto desde Uruguay como desde el exterior.

Se propone sustituir a la Dra. Zilda Arns por Nelson Arns, como mandatario del Grupo A de firmas para operar la cuenta del Banco HSBC. Asimismo, se propone sustituir a Nelson Arns como mandatario del Grupo B de firmas, por la Hermana Maria Rosangela Altoe.



Puesto a consideración se aprueban por unanimidad dichos cambios y se resuelve realizar los actos y trámites necesarios ante el Banco HSBC para formalizar los mismos.

4. CONSIDERACIÓN DE BALANCE DE LA FUNDACIÓN

El Dr. Juan Martín Olivera Amato informa que el Balance confeccionado para el ejercicio 2009, cerrado el pasado 31 de diciembre de 2009, no arroja ganancias ni pérdidas, en virtud de que a esa fecha la Fundación aún no había comenzado a operar. A esa fecha, registra únicamente la cuenta de Capital Inicial, constituida por un depósito de U\$S 50.000 en la cuenta del Esc. Federico Pérez del Castillo, y que será transferida a la cuenta bancaria de la Fundación en el Banco HSBC de Uruguay.

Sometido a consideración el balance anual de la Fundación para el ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 2009, se aprueba por unanimidad.

5. INFORME DE LO ACTUADO EN 2009

Se da lectura al informe de lo actuado en 2009, preparado por Vanderlúcia da Silva, el cual es aprobado por unanimidad por el Consejo de Administración.

6. PLAN DE ACCIÓN PARA EL 2010-2011

Se pone en consideración el cronograma de actividades para 2010 y 2011. Los presentes están de acuerdo en que el cronograma propuesto es sólo un plan de actividades que no necesariamente seguirá el mismo orden en cada país. El objetivo último es reforzar la actividad de Pastoral en algunos países, tomando los lineamientos generales del plan trazado.

Vanderlucia da Silva hace una exposición de la situación de Pastoral da Criança en cada país en que está actuando. Se detalla la cantidad de niños atendidos, el número de diócesis con el que se trabaja, y el estado actual de la Pastoral en dicho país, recibiendo sugerencias de cómo proceder.

Se discute especialmente la situación en Paraguay donde, por diversas circunstancias la actividad de Pastoral da Criança ha disminuido en los últimos años. Para reencauzar las labores en ese país se propone a Mons. Del Castillo que participe personalmente de las reuniones con las diócesis paraguayas.

Asimismo, se expresa la voluntad de que Pastoral da Criança Internacional – Pastoral de la Niñez actúe en otros países fuera del Uruguay, incluso abriendo cuentas bancarias.

Puesto a consideración el plan de acción para el año 2010 y 2011, el mismo se aprueba por unanimidad.

7. CONTINUACIÓN DEL PROYECTO EN HAITI

En homenaje a la Dra. Zilda Arns, se propone seguir de manera especial el proyecto en Haití.



Se discute acerca de cómo proceder en dicho país, a raíz de la catástrofe padecida. Se hace hincapié en la necesidad de formar personas del lugar, que puedan a su vez formar a otros. De todas maneras, la definición de la estrategia a seguir está supeditada a obtener mayor información de la situación real de Haití y de las necesidades en zonas urbanas y no urbanas. En cualquier caso, la labor en ese país se realizará siguiendo la peculiar metodología que la caracteriza al Proyecto de Pastoral da Criança, actuando en forma coordinada con otros organismos internacionales de ayuda y con el gobierno de Brasil.

No habiendo otros asuntos que tratar, se cierra la reunión, siendo las 19:30 horas.

Luís de la Cruz

Luís de la Cruz